

YOSHIKAWA JAZZ NIGHT 2020 開催中止のお知らせ

平素は、本会事業に多大なるご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

9月に吉川美南駅西口広場で開催を予定していた「YOSHIKAWA JAZZ NIGHT 2020」は、中止とさせていただきます。

開催を楽しみにお待ちいただいていた皆様には深くお詫びを申し上げます。

現時点では新型コロナウイルスの感染収束の見通しが立っておらず、感染拡大防止のために様々な対応が求められています。

そのような状況下で、お客様・出演アーティスト・スタッフそれぞれに対応した感染防止対策を講じなければならないこと、多数の方々が参加されることにおいての安全面等の課題を関係各所と協議した結果、今年の開催は困難であると判断いたしました。

この事業によって吉川市の活気、活力を取り戻すためのきっかけになればという思いで開催できることを期待し、準備をしてまいりましたが大変残念に思っております。

YOSHIKAWA JAZZ NIGHTは何よりも「繋がり」を大切にして開催してまいりました。物理的に人と人が繋がることが難しい状況の中で、改めて心と心での繋がりがより一層大切なことだと感じました。この思いや繋がりを絶やさず YOSHIKAWA JAZZ NIGHT はこれからも前に進んでいきたいと考えております。

新型コロナウイルスの感染拡大が一日も早く収束し、来年こそ皆様とお会いできることを切に願っています。

吉川市商工会青年部
部長 互 賢一
JAZZ NIGHT 実行委員会
実行委員長 中里 哲也